













































- a. Dari toko o.O.T.D sendiri terbukti bahwa barang yang diperjualbelikan adalah pakaian bekas, pakaian yang dipajang juga telah ditemukan terdapat cacat disela-sela bagian leher. Dari beberapa 3 pembeli yakni Nuril salah satu termasuk pembeli dari toko o.O.T.D yang membeli 3 potong pakaian dengan harga per item Rp. 25.000 karena disitu Nuril sudah mengetahui keadaan pakaian yang dibeli dan kemudian disitulah terjadi transaksi akad serta penyerahan barang dan uang, berbeda dengan halnya pembeli yang lainnya yaitu Lutfi dan Mega mendapatkan informasi dari toko bahwa yang barang yang dijual adalah memang benar pakaian bekas, namun lutfi dan mega merasa sangat kecewa karena tidak mendapatkan pelayanan dikarenakan pakaian yang dibeli terdapat cacat. Jika ada konsumen yang mendatangi toko o.O.T.D mengkomplain karena barang yang dibeli terdapat cacat maka dari pihak toko o.O.T.D terkadang mau melayani terkadang juga tidak melayani. Maka pembeli juga sangat kecewa atas pelayanannya.
- b. Toko gangnam sendiri prakteknya dengan mengatakan bahwa pakaian yang dijual adalah pakaian dari butik, salah satunya terdapat dari konsumen yang membeli di toko gangnam yaitu: Ma'una dan Wardah pada pada saat membeli baju di toko gangnam sebenarnya tidak mengetahui detail mengenai barang yang dijual oleh toko gangnam adalah pakaian bekas namun Ma'una dan Wardah bertanya kepada

penjaga toko apakah barang yang dijual pakaian bekas namun penjaga toko menjawab bahwa barang yang dijual yakni barang dari butik, kemudian sesampainya di rumah Ma'una dan Wardah mencoba pakaian tersebut namun yang dirasakan terdapat bau aneh dari pakaian yang dibelinya, karena sebenarnya status barang yang dibelinya adalah pakaian bekas disitu Ma'una dan Wardah merasa kecewa karena kecurangan yang dilakukan oleh toko. Ada juga satu konsumen yang merasa kecewa dengan karena sebenarnya Winda tidak mengetahui jika pakaian yang dibelinya adalah pakaian bekas, Winda mengetahui karena diberitahu oleh temennya disitu Winda juga merasa kecewa. Apabila pembeli mengetahui jika pakaian yang dijual adalah pakaian bekas maka pembeli sangat kecewa karena kurangnya informasi dan kecurangan yang dilakukan pemilik toko.

- c. Toko blessing dengan mengatakan bahwa pakaian tersebut adalah barang impor, pakaian yang tidak laku atau cuci gudang kemudian dijual di Indonesia dengan harga relative murah. Toko blessing melakukan kecurangan kepada konsumennya yaitu Iis, dimana Iis sebenarnya tidak mengetahui status barang yang dibelinya sebenarnya adalah pakaian bekas namun ada temennya Iis yang memberitahu bahwa sebenarnya pakaian yang dibeli adalah pakaian bekas, kemudian saat Iis sudah membeli barang dari toko blessing sesampainya di rumah Iis mengecek kembali ternyata

benar apa yang dikatakan oleh temannya bahwa pakaian yang dibelinya adalah pakaian bekas karena terdapat cacat pada pakaian yang dibelinya, hal ini juga terjadi kepada konsumen lain dari toko blessing yaitu Nur dan Ima, mereka ber 2 sama-sama membeli pakaian bekas di toko blessing, Ima dan Nur tidak mengetahui jika barang yang dijual di toko blessing adalah pakaian bekas. Namun tetap saja Ima dan Nur membeli pakaian di toko blessing dengan bertanya pada penjaga toko apakah barang yang dijual pakaian bekas, kemudian penjaga toko menjawab bahwa pakaian itu adalah pakaian cuci gudang barang Import yang tidak laku dijual kemudian dijual kembali di Indonesia, saat sudah dipilih barangnya, maka Ima dan Nur pulang kemudian dibuka dan dicoba barang yang dibeli oleh mereka ber 2, dan terdapatlah cacat dari pakaian yang dibelinya disini Ima dan Nur merasa kecewa karena kurangnya informasi dari pika toko. Respon dari pembeli juga kecewa atas kecurangan dan kurangnya info dari pemilik toko.